



Aurillac, le 13 février 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Service National Universel Lancement du recrutement des jeunes appelés pour 2020 et labellisation du centre d'accueil du SNU du Cantal

Pour son lancement en 2019, 2 000 jeunes ont réalisé leur Service national universel dans 13 départements pilotes. Cette année, 30 000 jeunes seront accueillis dans l'ensemble des départements de France, d'hexagone comme des outre-mer.

Lundi 3 février, Gabriel ATTAL, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, a lancé la campagne de recrutement des jeunes volontaires pour l'année 2020.

D'une durée d'un mois, le Service national universel comporte :

- Un séjour de cohésion de deux semaines en dehors du département de résidence, qui aura lieu du 22 juin au 3 juillet 2020
 - Une mission d'intérêt général de deux semaines (à effectuer dans l'année qui suit le séjour de cohésion)
- Les volontaires pourront ensuite, s'ils le souhaitent, poursuivre une période d'engagement de trois mois (minimum) à un an, jusqu'à leurs 25 ans.

Ce dispositif se déclinera en deux volets dans le Cantal :

- **50 jeunes volontaires cantaliens seront recrutés pour participer au SNU dans un autre département, dans les conditions suivantes :**

Tout jeune français, âgé de 15 à 16 ans, dans l'année suivant sa classe de 3e et résidant dans le Cantal peut se porter volontaire en déposant sa candidature **dès maintenant et jusqu'au 3 avril sur le site dédié : snu.gouv.fr**

- **228 jeunes seront accueillis du 22 juin au 3 juillet 2020 dans le Cantal pour leur séjour de cohésion au sein du village vacances du Comité Interentreprises des Organismes de Radio et Télévision Français (C.I.O.R.T.F) situé à Vic-sur-Cère.**

Contacts : courriel : pref-snu@cantal.gouv.fr

Chef de projet : 06 13 44 04 19

Référent : 06 18 73 34 91